

広報



● 今月の主な内容

- | | |
|------------------------------|--------|
| 施政方針 | 2~3ページ |
| 新食肉地方卸売市場・と畜場操業開始、敬老・福祉バスの切替 | 4~5ページ |
| 春のイベント | 6~7ページ |
| ご意見有用、ズームアップ、アピールナウ | 8~9ページ |

[特 集] 市制施行100周年記念事業イベント 10~11ページ



手作りのたこで世代間の交流を深めた
柚木ふれあいの森公園のたこ揚げ大会

4 月号

広報 させぼ



《市章》明治44年（一九一一年）10月制定。サセホの文字を組み合わせたものです。市名はナゴボニ読みます。

佐世保市役所企画調整部

課広報係

みんなの遊び探検隊

その②柚木地区

問題です。た
ているのは何で
正解は夕コ。
海ではなくて
空に泳ぐ方で
す。

快晴に恵ま
れた2月24日、
柚木ふれあい
の森公園では、
三世代交流に
と、たこ揚げ
大会が開かれ
ました。

この日はよ
い風が吹き、
たこ揚げには
絶好のコン
ディション。

地元の幅広い年
寄った手作りの
を舞いました
けあって、たこ



俵ヶ浦半島の最西端北部は七郎鼻と呼ばれています。北風を除けて停泊するのに格好の入江で、しかも浜辺近くには湧水の井戸があつて、遠い昔から舟の飲料水として重宝されてきました。

七郎鼻の名称は、この地に伝わる神功皇后伝説の一つです。神功皇后は三世紀末ごろの人とされ、朝鮮半島の三韓に遠征した女帝として、肥前一円に広く伝説を残しています。

七郎とは神功皇后と共に従軍した十城別王に従つてきた武将・別七郎氏広のことです。高名な武将で、平戸の亀岡神社に祀られています。佐世保市内では針尾東町の入江にも七郎神社があります。



七郎鼻は白浜海水浴場の北になりますが、けわしい山に隔てられて陸路では行きません。このため、明治時代（一八六八～一九二三）に地元の人が、山口さん家の谷向かいにある山の中腹に遷座しました。

れてきました。太平洋戦争中まで、俵ヶ浦一帯から出征する人は、必ず七郎権現に参拝して武運長久を念じていました。

佐世保港の入口にあたる向後崎も、一説では神功皇后になむ皇后崎だと言われています。岬の沖合は、古代の遣唐使の時代から重要な航路で、江戸時代は平戸と天領長崎を結んで数多くの船が行き交いました。

針尾島には、神功皇后伝説がいくつも残っています。皇后の重臣・武内宿^{むないしゆく}称は針尾北町の笠山神社に祀られ、有福町には七郎坊の古い地名があります。

伝説の世界とはいえ、今に残る神社や地名は古代からの舟による交流を物語っています。



印刷／有限会社 プリメックス

「広報させぼ」は再生紙を使用しています。